

職場体験学習（インターンシップ）受入れご協力へのお礼

謹啓 秋涼の候 ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。

日ごろ、本校の教育活動に格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度は、本校生徒の職場体験学習の実施にあたりまして、大変ご多用にもかかわらず、昨年に引き続きまして貴重な学びの機会をご提供いただきましたことに、心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

お陰さまで、予定しておりました第1学年の生徒全員が、地元の事業所や保育、福祉、医療、公務等の幅広い職場で貴重な体験を得ることができました。今後生徒たちは、将来の夢や希望の実現に向け、それぞれの道を歩んでいきますが、皆さんからご指導いただいた事柄が、大切な支えになるものと思っております。

グローバル化や情報化、少子高齢社会の進展など、若者を取り巻く状況の変化は大変激しいものがあります。それゆえ、学校においても自ら考え行動し、将来の進路を切り拓く心豊かでたくましい実践力をしっかりと身につけるよう、地道な取り組みを重ねていくことが大切だと考えています。今後も皆様方のお力添えを仰ぎながら、未来を担う人材の育成に、鋭意取り組んでまいる所存です。

末筆となりましたが、皆様方のご支援に心から感謝し、また一層のご健勝をご祈念申し上げますとともに、今後の変わらぬご指導、ご支援を心から願い申し上げ、略儀ながら、書面をもってのお礼のご挨拶とさせていただきます。

謹白

平成27年9月1日

富山県立小杉高等学校

校長 松 平 健 二



拝啓

初秋の候 御社にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、先日の職場体験では、ご多忙中にもかかわらず貴重な機会を設けていただき誠にありがとうございました。おかげさまでこの実習期間を通じて、学校では学ぶことができない貴重な体験をすることができました。

CT体験では、今まで回も乗ったことがなかったので緊張しました。患者側はとても怖がたけど、医者側は、全然緊張しないもので、患者の立場に立って考える大切さがわかりました。

職場の皆様には、笑顔やあさう、仕事の取り組む姿勢など、多くのことを学ばせていただきました。みなさんの頑張りを見て、私も皆様のように、笑顔の絶えない人間にになりたいです。この体験を今後の進路選択や学習に生かしていきたいと願ります。本当に感謝になりました。何よりお礼申し上げます。

未筆ではございますが、今後ともよろしくご指導くださいます
ようお願い申し上げます。

平成二十七年八月二十七日

敬具

富山県立小杉高等学校

真生会富山病院

PTS推進室室長代行 塩野 有紗様

拝啓

初秋の候 御社にはますます清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、先日の職場体験では、多忙中にもかかわらず貴重な機会を設けていたたき誠にあり、どうございました。

おかげで、この実習期間を通じて学校では学ぶことができない貴重な体験をすることができました。

今回の職場体験を通して、社会に出る準備の一歩が踏み出せたと感じています。それは、病院内でもたくさんの中種の方についてこそ病院が成り立つということを知ることができましたといふことです。

職場の皆様には、私たちが初日、緊張していたところに笑顔で優しく挨拶していただき、おかげで余々に緊張がほぐれていきました。笑顔で挨拶するだけでも人に幸福を与えることが出来ると学びました。

この体験を今後の進路選択や学習に生かしていくことを

思います。

本当にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。
末筆ではござりますが、今後ともよろしくご指導ください
ますようお願い申し上げます。

敬具

平成二十七年九月二日

富山県立小杉高等学校

真生会富山病院

P.T.S推進室室長代行 塩野有紗様

拝啓

初秋の候 御社にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
さて、先日の職場体験では、ご多忙中にもかかわらず貴重な機会
を設けていただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、この
実習期間を通じて、学校では学ぶことができない貴重な体験を
することができました。

初めは薬剤師の仕事は楽だと考えていましたが、現実は
甘くなくて大変でした。他の職種の方が送られてきた処方せん
に基づき薬を処方する調剤を行なうだけでなく、つくた点滴を
患者さんに運んだり、患者さんの体調をきいたりと薬剤師の
仕事には様々なものがありました。

この体験を今後の進路選択や学習に生かしていきたいと思します。
職場の皆様には礼儀も教えていただき、また、様々な職種の方に
も話を聞いていただきとても多くのことを学ぶことができました。
3日間ありがとうございました。

本当にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。
末筆ではござりますが、今後ともよろしくご指導くださいます
まづお願ひ申し上げます。

平成二十七年八月二十七日

敬具

富山市立小杉高等学校

[REDACTED]

直生会富山病院

PTS推進室室長代行

塩野有紗様

拝啓

初秋の候 御社にはますます、
清栄のこと、お慶び
申し上げます。

さて、先日の職場体験では、
多忙中にもかかわらず貴重な機会を設けていただき、誠にありがとうございました。
おかげさまでの実習期間を経て、学校では学び一つか
できな、貴重な体験をすることができました。

初めはとても緊張して、不安でしたが結果的にはと
ても充実したものになりました。病院には薬剤師
以外にもたくさんの中種があり、そのある
仕事だと感じました。この体験を今後の進路選択や学
習に生かしていきたいと想います。

職場の方様には三日間の体験中ずっと^{丁寧に}接してくれて、
私たちが仕事内容を理解できるようにとても
分かりやすくお話をしてくれた。それから、
だいたり私たちが仕事内容を理解できるようにしてても

とこれもまた(太田)の畠にておもつて、おまつりをいたしました。

本題にておもつて、今後ともよろしくお詫び申します。未
だ(太)へお詫び申しませんが、今後ともよろしくお詫び申します。

平成十七年八月二十七日

敬具

花村洋行(印)

○ 有形様
野 哲行(印)
花村洋行(印)

拜啓

初秋の候 御社にはますます清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、先日の職場体験ではご多忙中にもかかわらず貴重な機会を設けていた所、
ありがとうございました。おかげで、この実習期間を通して、学校では学ぶことが
とても貴重な体験をすることができました。

最初、薬剤師の仕事は周囲でいたと想つていましたが、実際は患者さんじ
薬の説明をしたり、体調を開ひたり、機械を取りつけたりと患者さんと直接
関わることばかりで、とてもやりがいのある仕事だと思いました。また、今まで知らないから職業に
つて色々と話を聞かせていただきて視野が広がりました。特にコニコニケーション、笑顔、
相手の気持ちを考えることの大切さを知ることができました。

この体験を今後の進路選択や学習に生かしていかなければと思います。

職場の皆様には奥へと見て見られぬよう職場内を見せていただきたり、
知らないことのできない裏側を教えていただきたり、薬剤科での調剤や放射線科でのCT、
検査科での臓器検査など様々の体験をさせていただき、ありがとうございました。

本当にありがとうございました。よりお詫び申し上げます。未筆であります。

今後ともよろしくご指導くださいますようお願ひ申し上げます。

敬具

平成二十七年八月二十日

富山県立小杉高等学校

真生会富山病院

P.T.S 推進室 室長代行 塩野 有紗様